

LUTHER CHRISTMAS TREE 点灯式

2018 12/3

12月3日(月)夕方、点灯式がありました。礼拝堂での礼拝では、チャプレンによるお話、幼稚園児や大学生による賛美歌に続いて、正面玄関前にてクリスマスツリーへの点灯カウントダウンが行われました。その後、礼拝堂にてコンサートも催されました。

2018 11/10

ルーテルミニコンサート in 山鹿

温泉プラザ山鹿において、芸術コース音楽専攻の生徒によるルーテルミニコンサート in 山鹿が開催されました。より多くの方に音楽の楽しさを伝え、ルーテル生の頑張っている姿を見ていただきました。今回は賛助出演として、山鹿市立山鹿中学校吹奏楽部のみなさんにも演奏していただきました。

10月27日(土)、今年も県立劇場を会場にルーテル音楽会が開催されました。箏曲部の生徒による演奏や、オーディションで選ばれた芸術コース音楽専攻の生徒による演奏によって、ルーテルの音楽を沢山の観客に聴いていただきました。

ルーテル音楽会



2018 10/19

学院祭

今年のテーマは「百花齊放～咲き誇る華～」でした。各クラス、団体ともに趣向を凝らした演出で盛り上げました。

文化委員長あいさつ

2年7組 友枝玲菜

今年の学院祭はどうでしたか。オープニング、クラスの出し物、ステージ発表など、多くの場面で今年のテーマにも沿った皆さんそれぞれの「華」を咲かせることができたのではないかと思います。また、この学院祭を通して、クラスの仲間と共に協力したことによって、絆もより深まっただろうと思います。皆さんのおかげで、今年も昨年以上に盛り上がったのではないかと思います。

生徒会長あいさつ

2年7組 柴田真弥瑠

普段の学校生活とは違う雰囲気の学院祭。教室の中で生活しているだけでは見えてこないクラスメイト的一面などを発見できたのではないでしょうか。校内ののみでの開催で、不安もありましたが、皆さんが盛り上げてくれたおかげで、学院祭をつくり上げることができました。輝く皆さんを支えることができ、生徒会一同嬉しく思います。ご協力頂いた先生方、保護者の方々にも御礼申しあげます。

